

Maïthé Delaunoy nous revient pour une nouvelle exposition pleine de féerie à l'administration communale de Waimes

Les murs de l'administration communale s'orneront à nouveau, dès le 27 octobre prochain, des oeuvres surprenantes de l'artiste aérographe, Maïthé Delaunoy.

Qu'est-ce que l'aérogaphie ? Il s'agit d'une technique picturale utilisant une sorte de pistolet à air (air brush) d'une précision incomparable. La finesse de travail, la capacité à obtenir des contours nets grâce aux pochoirs ou des contours flous à main levée, fait de l'aérographe un outil incomparable pour modeler des volumes, créer des fondus ou superposer des couleurs. Les oeuvres ainsi créées sont très proches des photographies.

Les sujets de Maïthé Delaunoy proviennent essentiellement de la nature, nature qu'elle s'approprie et réinvente au gré de ses inspirations.

Vous trouverez dans la prochaine édition du Vlan plus d'informations concernant cette exposition qui sera visible jusqu'au 9 décembre, mais notez déjà que le vernissage aura lieu le vendredi 27 octobre à 20 heures dans la salle du conseil communal.